

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San Cristóbal Magallanes

25 de mayo

En 1925 se desató en nuestro país una persecución religiosa por parte del gobierno. Surgió el movimiento de “los cristeros”, que buscaba defender la catolicidad del pueblo de México. Muchos fieles sufrieron martirio por defender su fe, destacando entre ellos el P. Cristóbal Magallanes. San Cristóbal nació en 1869 en una familia muy humilde. Ingresó al seminario de Guadalajara y fue ordenado sacerdote en 1899. Organizó centros de catecismo, escuelas en las rancherías y fundó un asilo para huérfanos. Fue párroco de Totatiche por 17 años. El 21 de mayo de 1927 fue arrestado y encarcelado junto con su vicario, el P. Agustín Caloca. El 25 de mayo de 1927, fueron sacados para ser fusilados. El P. Magallanes, al ver nervioso a su compañero le dijo: “Tranquilízate hijo, solo un momento y después el cielo”. Sus últimas palabras fueron: “Soy y muero inocente; perdono de corazón a los autores de mi muerte y pido a Dios que mi sangre sirva para la paz de los mexicanos desunidos”. Se dieron la absolución mutuamente y fueron asesinados mientras el P. Caloca exclamaba: “Por Dios vivimos y por Él morimos”. San Juan Pablo II los canonizó el 21 de mayo del año 2000 junto a 23 mártires más, entre ellos tres laicos.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com